



SEEI llega por primera vez al Biobío con charlas y actividades para estudiantes y egresados

Concepción será sede de la semana de la empleabilidad de Santo Tomás

La Semana de la Empleabilidad, Emprendimiento e Innovación comienza este lunes junto a destacados expertos de nivel nacional e internacional.

Por Estefany Cisternas Bastias
estefany.cisternas@diarioelsur.cl

La Semana de la Empleabilidad, Emprendimiento e Innovación (SEEI), de la Universidad Santo Tomás, es una iniciativa estratégica orientada a potenciar el desarrollo profesional y actualizar las habilidades de los estudiantes y egresados, mediante la interacción con expertos de renombre en sus campos, tanto a nivel nacional como internacional. En su cuarta versión el evento se llevará a cabo por primera vez fuera de Santiago, siendo la sede de Concepción la escogida para recibir a los interesados.

Desde este lunes, 21 de octubre, al miércoles, 23 de octubre, se realizará en el Auditorio de Santo Tomás Concepción (Av. Prat 879) la instancia organizada por la Dirección de Experiencia de Estudiantes y Egresados. Esta consistirá en tres jornadas de charlas y conversatorios, tanto presenciales como en modalidad online. "Estamos orgullosos de que por primera vez la Semana de Empleabilidad, Emprendimiento e Innovación Social se realice fuera de Santiago.

Gran convocatoria

En las versiones anteriores de la SEEI han participado de las charlas y actividades un total de mil 944 estudiantes y egresados a nivel nacional.



Años anteriores la instancia se llevaba a cabo en la capital nacional, pero este año se busca generar una descentralización.

Concepción se consolida como un polo de desarrollo y, desde la Región del Biobío, abrimos nuestras puertas a toda la comunidad, marcando un precedente en el compromiso de descentralización y progreso para nuestra ciudad", destacó Roger Sepúlveda, rector de la sede Concepción de la institución.

COMPROMISO

La cuarta versión de SEEI tiene como objetivo impulsar el avance profesional de estudiantes y egresados, de esta forma la casa de estudios reafirma su compromiso con la formación integral de profesio-

nales, preparándolos para los desafíos del mundo laboral y fomentando su espíritu emprendedor.

Referente al aporte de la universidad para la comunidad, Sepúlveda precisó que "esta SEEI Social es un claro reflejo del compromiso de Santo Tomás con el desarrollo profesional de nuestros estudiantes y egresados, ofreciéndoles herramientas y conocimientos que mejorarán su empleabilidad. Además, abrimos un espacio de valor para la comunidad, aportando al crecimiento integral de la Región del Biobío".

El rector igualmente destacó la importancia de los expositores

que participarán de este evento. Asistirán destacados expertos en empleabilidad, emprendimiento e innovación social, reconocidos

tanto a nivel nacional como mundial, quienes no solo son líderes en sus áreas, sino que aportan una experiencia invaluable

PROGRAMACIÓN SEEI 2024

El lunes 21 iniciará esta actividad a las 9:30 horas. El programa de la primera jornada se basa en la temática de la Innovación Social, e inicia con la charla "Innovación Social y su contribución en la educación superior para fomentar el desarrollo humano integral". La segunda jornada estará centrada en la temática de la Empleabilidad, y comenzará con el conversatorio "Yo Pude: Historias de superación y éxito sin límites". La última jornada estará enfocada en el Emprendimiento e iniciará con la charla "Superando barreras: Mi viaje personal y profesional".

Concepción se consolida como un polo de desarrollo y, desde la Región del Biobío, abrimos nuestras puertas a toda la comunidad, marcando un precedente en el compromiso de descentralización".

Roger Sepúlveda,
rector Santo Tomás Concepción

que enriquecerá el conocimiento de nuestros estudiantes, egresados y asistentes en general. Sepúlveda confirmó que la calidad de los expositores refleja la magnitud y prestigio de esta instancia.

ACTIVIDADES

La implementación de esta semana se lleva a cabo mediante ciclos de charlas orientadas a fortalecer las competencias y habilidades de estudiantes en torno a las temáticas de innovación, empleabilidad y emprendimiento con herramientas prácticas y estrategias efectivas que faciliten la búsqueda de empleo y el desarrollo de proyectos emprendedores. Los ciclos son realizados de manera presencial en la sede anfitriona y transmitidas a nivel nacional. También se desarrolla una feria laboral mediante el vínculo permanente con empleadores para apoyar la inserción laboral de estudiantes y egresados. De mismo modo se suma una feria de empleadores y emprendedores, la que se desarrolla de manera presencial de Arica a Punta Arenas, buscando generar un espacio de networking para el intercambio de ideas, redes y oportunidades laborales.

Entre los asistentes destaca Claudia Peirano, rectora nacional de Universidad Santo Tomás; Juan Carlos Erdozain, vicerrector nacional del Instituto Profesional y Centro de Formación Técnica; Ernesto González, director nacional Programa Servicio País; deportistas de los Juegos Paralímpicos París 2024; entre otros.